

Comunicado de Prensa N. 105 Bogotá, 26 de mayo de 2015

SE DA ATENCIÓN INMEDIATA AL DEPARTAMENTO DE ARAUCA AFECTADO POR INUNDACIONES

La UNGRD traslada a la zona Asistencia Humanitaria de Emergencia –AHE- para atender a las comunidades afectadas.

Bogotá 26 de mayo de 2015. Como línea de respuesta la emergencia por inundaciones por del desbordamiento de varios afluentes que rodean al departamento de Arauca, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD- coordina articuladamente con la Gobernación la atención de las familias afectadas.

Los desbordamientos de los río Arauca (Afluentes Royota, Bojabá, Banadías, Satocá) y el río Caranal, dejan una afectación inicial de 3.500 damnificadas. Uno de los municipios afectados es Arauquita, en donde seis barrios resultaron inundados. Muchas de estas familias habitan en la ronda de los mencionados ríos. En el área rural se vieron afectadas 30 veredas de este municipio y así mismo el municipio de Fortul registra afectación.

En este sentido y como parte del esquema de repuesta departamental y nacional, la UNGRD destinó enviar a la zona de afectación 1.000 kits alimentarios, 1.000 kits de aseo y 3.000 toldillos para atender a las familias damnificadas.

Desde el orden departamental se activó la Sala de Crisis y están en alistamiento todas las entidades operativas del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres –SNGRD- a nivel territorial. Se encuentra en constante monitoreo los afluentes de estos dos ríos y en especial en la zonas del municipio de Arauca en donde sus niveles registran un aumento.

Al departamento de Arauca se desplaza personal técnico y operativo de la UNGRD para adelantar la Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades -EDAN- con el objetivo de determinar las acciones que se adelantarán en el Departamento.

Situación de desarrollo...